

Personalrat in der PD Hannover: BDK übernimmt stellvertretenden Vorsitz

30.05.2019

Nach dem Rücktritt des bisherigen Personalratsvorsitzenden wurde Frank Freyer als stellvertretender Vorsitzender gewählt. Komplett freigestellt kann er sich ab dem 01.06.19 vollumfänglich der Personalratsarbeit widmen

Frank Freyer, der für den BDK zusammen mit Andreas Kohlenberg als ordentliches Mitglied dem Personalrat angehört, übernimmt nun die Stellvertretung für die neue Vorsitzende Marita Vehrenkamp. Einem entsprechenden Vorschlag ist der Personalrat in seiner Sondersitzung am 15.05.19 gefolgt. Der bisherige Vorsitzende Hans Jörg König war aus gesundheitlichen Gründen zurückgetreten.

Der Direktionsverband dankt dem gesamten Personalrat und hier insbesondere Frank Freyer für sein Engagement als Vertretung aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dieser Behörde.

Der Geschäftsführende Direktionsverband Hannover

[PDF](#)

Schlagwörter

Niedersachsen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)